
Anfrage                                                                                                                                                                                               

 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  
 

Das Ortsamt möge die Anfrage an das zuständige Ressort zur Überprüfung 
senden, ob in ganz Blumenthal die Haushalte, Schulen, Ärzte und 
Unternehmen eine gute Internetverbindung haben 

 
Immer mehr Blumenthaler Bürger*Innen beklagen sich über die teilweise schlechte 
Internetverbindung und den dazu gehörigen Störungen die meist an den abgelegenen 
Ortsgebieten aber auch z.B. in Lüssum-Bockhorn vorhanden sind. Das der Handyempfang 
auch nicht immer einwandfrei sei wird auch oftmals berichtet. Ab und zu kann man diese 
Problematik in den sozialen Medien ebenfalls verfolgen. Daher macht eine Prüfung der 
jetzigen Lage Sinn: 
 
 

- wie befriedigend ist die Internetverbindung – haben wir mittlerweile überall 
schnelles Internet in Blumenthal – falls nicht warum? 

 

- welche Erneuerungen wurden bis jetzt unternommen und welche Fortentwicklung 
will man für unser Stadtteil vornehmen? 
 

- wie sind wir mit dem Mobilfunknetz aufgestellt?  
 
 
Kein Anwohner Blumenthals sollte hier zu kurz kommen, aber auch Schulen, Unternehmen 
und das Gesundheitswesen die tagtäglich mit dem Internet arbeiten müssen dürfen nicht 
unter dieser digitalen Wichtigkeit behindert werden.  
 
Baris Kartal, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 
Blumenthal, den 21.01.2022 


